

## 次期最上位計画策定に係る市長との意見交換会 意見等一覧

日 時	令和4年7月30日(土) 15:00~16:30	場 所	北文間コミュニティセンター
参加者数	12人		

[用例：●…意見, ◆…要望, ■…質問]

- コミュニティセンターの利用手続きが煩雑。オンライン化できないか。  
↳ 様々な手続きで徐々にオンライン化を進めているところ。
- 市職員の配置図のフォントなどに統一感がなかった。
- 副市長は置くのか？  
↳ 市も過去の事件により大変な状況にある。時期を見て検討したい。
- 道の駅の今後について教えてほしい。  
↳ 現在は再検証を進めている。本年10月頃に現状をお示ししたい。
- 計画からは市の独自性が見えづらい。
- 人がいないと何も始まらない。人口減少の要因はしっかりと分析すべきである。
- 市街化調整区域の必要性が分からない。
- ◆ 今後は環境問題への配慮も必須になる。コミュニティバスの環境負荷軽減や、太陽光発電への助成を行うなど、市が率先して取組を行うよう配慮してほしい。
- ◆ 毎日のように市から事務手続きの書類が送付されてくる。郵送料もかかることなので、事務作業を整理してもらいたい。  
↳ 見直しを検討したい。
- 子育てに関する費用負担がある中、プレミアム商品券が当たらなかった。
- 障がい者にランドセル購入費用の半額助成という制度があるようだが、なぜそういう制度があるのか理解できない。  
↳ 制度の内容について確認して回答する。
- ◆ 免許返納を考える年齢になってきたが、交通の便が悪く踏み出せない。交通網を整理してほしい。
- 駅名改称の効果は？別の事業に予算を充てる方がよかったのでは。  
↳ 効果ははっきりと出せていないが、今後龍ヶ崎市という名称をブランド化することでその効果を上げていきたい。
- ◆ 地区で防犯カメラを設置することとなったが、市の補助要件が厳しく使えなかった。公道を映すものであるので、支援をしてほしい。
- ハクビシンやタヌキなどによる作物への被害がある。空家や竹林、山林なども多いので、何らかの対処ができれば。
- 南ヶ丘地区は市街化調整区域であるために様々な弊害を受けることが想定される。区域変更はできないのか？  
↳ コンパクトシティの理念に基づきまちづくりを進めている。市街化調整区域だからと

いって、すぐに弊害を被るという認識はない。

◆貝塚公園の雑草がひどい。除草の回数を増やしてほしい。

●市長と職員がしっかりと力を合わせて市政を進めてほしい。明るく楽しい職場に。

## アンケート結果

開催日	場所	意見交換会当日アンケート結果(要旨)
R4.7.30	北文間	牛久沼開発と道の駅構想についての現状と今後の気がなる。
R4.7.30	北文間	学校から配布されるチラシは女子の興味のない内容(野球等のスポーツ)ばかり。
R4.7.30	北文間	市職員の意識改革を行うことで何が変わっていくのか。
R4.7.30	北文間	龍ヶ岡公園のような大規模な公園を各地区にもあると、若者が増えていくのではないか。
R4.7.30	北文間	サイクリングロード, ウォーキングロードを含めた小貝川自然公園を整備してほしい。
R4.7.30	北文間	北文間地区は市街化区域から外れており, 今後コミュニティバスをはじめとした高齢者の移動手段がなくなっていくことが想定される。それに代わる交通手段の確保についての考えはあるか。
R4.7.30	北文間	コミュニティバスの車両はもっと小型でも良いのではないか。
R4.7.30	北文間	大昭ホールの歩道と車道の間段差でつまづく人が複数人おり, 大変危険な状態であった。
R4.7.30	北文間	子育て支援は大人ではなく子供に向けてほしい。公立高校無償化, 18歳以下医療無償化など, 子どもを差別することなく支援してほしい。
R4.7.30	北文間	広報紙の文面にカタカナ語が多く, 年配者には理解が難しいのではないか。
R4.7.30	北文間	マスコミを利用したPRを進めてほしい。
R4.7.30	北文間	次期最上位計画の成果が出るまで頑張してほしい。
R4.7.30	北文間	市長との意見交換会については良い取組であると思う一方で, 事前に課題や問題点を示されていた方が参加者は理解しやすかったのではないか。
R4.7.30	北文間	交通の便が悪く, 小学校が廃校になる高齢化地域である。こうした地区でも住みやすいと思える龍ヶ崎市にしてほしい。
R4.7.30	北文間	市街化調整区域は必要なのか。
R4.7.30	北文間	住みたくなるまちについての具体的な施策は何か。